
 

A reunião deu início às 09 horas e 35 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais: 

A vice Coordenadora do curso de Engenharia Elétrica iniciou a reunião informando que 

por estar de ferias o coordenador do curso professor Raphael Comesanha não presidirá 

esta reunião. 

2) Atualização dos integrantes do conselho departamental representantes do Colegiado: 

A vice coordenadora do curso informou a necessidade de haver substituições nos 

representantes docentes do curso de Engenharia Elétrica no conselho Departamental do 

DCET, em seguida foram indicados os docentes: Andrey da Costa Lopes e Geraldo 

Neves de Albuquerque Maranhão em substituição aos professores Michele de Nazaré 

Novaes Santos e Raphael Diego Comesanha e Silva respectivamente, com aprovação 

por unanimidade entre os presentes. 

Sendo indicado para a comissão de pesquisa os docentes: Geraldo Maranhão e Kellen 

Gomes; de extensão o professor Helyelson Paredes e para a de ensino o professor 

Raphael Diego Comesanha e Silva. 

 

3 ) Indicação de representantes do colegiado para as comissões de ensino, pesquisa e 

extensão do DCET: 

Foi informado a necessidade da indicação de membros para o edital de professor 

substituto com três titulares e no mínimo um suplente, sendo indicado os membros 

abaixo: 

1806 - Área de Conhecimento: Sistemas de Energia e Controle e Automação. 

Ata Nº 001/2018 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 10/01/2018, realizada na sala de reuniões do 

Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero do 

Equador – UNIFAP. 

 



1 - Geraldo Neves de Albuquerque Maranhão 

2- Werbeston Douglas de Oliveira 

3- Raphael Diego Comesanha e Silva  

SUPLENTE- Andrey da Costa Lopes 

 

1807 - Área de Conhecimento: Sistemas de Energia e Eletrônica. 

1- José Reinaldo Cardoso Nery  

2- Kellen Diane de Carvalho Gomes 

3- Alaan Ubaiara Brito 

SUPLENTE: Helyelson Paredes 

 

4) O que ocorrer: 

O docente Alaan Ubaiara questionou quais os equipamentos serão retirados dos 

laboratórios para serem alocados na sala de manutenção, sendo decidido entre os 

presentes que a principio serão as fontes e os osciloscópios. 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 10 horas e 08 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


